
Приставка.



(..)летел ураган, (..)
бежал первым, (..)

шёл в дом, 
(..)ехал из города, (..)
копал яму, (..)вязала 

варежки, (..)шёл 
друга.



По-, под-, об-, до-, 
от-, за-, над-, в-, вы-, 

о-, во-, при-, про-, 
пере-, у-.



Гласные и согласные в приставках
Приставки

О-, об-(обо-), от-(ото-), до-, по-, 
под-(подо-), про-, за-, на-, над-, 

в-(во-), с-(со-), вы-, пере-

Пишутся всегда одинаково, независимо от 
того, как они произносятся:

Сдвинул, открыл, поддержал, надписал, 
обошёл, перенёс.



Приставка с-.

Приставка с- может 
произноситься по разному, но 
пишется всегда с-.

С-двинуть, с-бросить, с-давать.



Приставки от-, об-, о-.

В приставках от-, об-, о- всегда 
пишется гласная о.

От-бежал, о-городил, об-вязал.



Приставки по-, про-, до-, под-.

В приставках по-, под-, до-, про- 
всегда пишется гласная о.

По-строить, под-мести, до-нести, 
про-летал.



Приставки за-, на-, над-.

Приставки  за-,  на-, над- всегда 
пишутся с гласной а.

За-сыпать, на-кормить, над-
строить.


